

78 106245

21 FEVRIER 1978.-

=====

PELILLEY, commune de Trélissac.-(24) HEURE : 21 H 15  
oooooooo

TEMOIN : Christophe LAGRANGE, 18 ans, étudiant.

LES FAITS : Il était vers 21 H 15, quand je décidais d'aller faire un tour au jardin. Je venais à peine de refermer la porte de la maison, ouvrant sur la départementale 8, quand j'aperçus soudain en face de moi, venant du N.E. , un objet arrondi de couleur blanche, se déplaçant à vitesse lente et à faible altitude. A l'arrière, une queue, longue d'une vingtaine de mètres de couleur jaune, ressemblant à un gaz d'échappement. Aucun bruit. Il est passé là juste au-dessus des arbres sur le coteau. J'ai pu remarquer qu'il n'avait pas les contours nets et j'ai eu l'impression qu'il projetait autour de lui comme de petites flammes blanches. A la réflexion je me demande si ce n'était pas un effet du scintillement de l'objet. La lumière était vive, bien que non éblouissante. Dans le silence de la nuit, devant une telle apparition, j'ai éprouvé une indéfinissable sensation. J'avais appelé ma mère qui, malheureusement, ne s'est pas déplacée. Les chiens des villages d'alentour ont aboyé pendant et après le passage de ce curieux phénomène.

COMMENTAIRES : Ce dernier point nous a été confirmé par des personnes habitant des hameaux situés sous ~~XXXX~~ ou près de la trajectoire. Cela nous indique que l'appréciation de distance donnée par le témoin, ainsi que la trajectoire, est proche de la réalité.

Le jeune homme est d'excellente famille, honorablement connu. Il est sérieux et sincère. Il revint effrayé

51  
nous a déclaré ssamère/

D'après le goniomètre, le diamètre de l'objet est évalué de 6 à 7 mètres, l'altitude de 15 à 20 mètres. La longueur de la queue à 20 mètres.

DUREE DE L'OBSERVATION : 5 secondes environ, peut-être un peu plus.

A la même heure, 21 H 15 a eu lieu l'observation de Melle Bernadette ANDRIEU (enquête non fournie) roulant en voiture entre CARSAC et AILLAC, avec un camarade. Ils ont aperçu dans le ciel, une boule verte et blanche curieusement reliée à une autre sphère par une sorte de traînée rouge-orange.

ENQUETE DE M. DARNAUDGUILHEM. Transmis par M. BOSCH.